



### REPRÉSENTATION DES PARTIS SELON LA CIRCONSCRIPTION ÉLECTORALE FÉDÉRALE, 1988

La plus grande partie de l'appui accordé au Parti conservateur, qui détient présentement le pouvoir, provient du Québec et de l'Ontario. Par ailleurs, les partis de l'opposition occupent une position dominante dans le reste du pays.

Les résultats de chacun des recensements décennaux sont utilisés pour rajuster le nombre de sièges à la Chambre des communes et effectuer un redécoupage électoral qui reflète les changements survenus au niveau de la répartition géographique de la population. Le découpage de 1987 a eu pour effet d'ajouter 13 sièges à la Chambre des communes, en portant le total à 295.

Données de 1988 présentées selon la circonscription électorale fédérale.

Carte produite par la Division de la géocartographie de Statistique Canada.